

Covid-19 Schutzkonzept Ensemble Spektrum

Per 17. Februar 2022 hat der Bundesrat eine umfassende Lockerung der Massnahmen zur Eindämmung des Coronavirus beschlossen. **Zum Schutz unseres Publikums und der Künstler*innen werden wir bis Ende März 2022 die Maskenpflicht in den Aufführungsräumen beibehalten.** Wir sind überzeugt, dadurch weiterhin einen Teil zur Eindämmung der Corona-Pandemie leisten zu können sowie sichere Aufführungen für alle Teilnehmenden zu ermöglichen.

Befristet bis Ende März 2022 werden wir folgende Massnahmen zum Schutz unseres Publikums und der auftretenden Künstler*innen durchführen:

- Für das Publikum gilt im Gebäude sowie im Aufführungsraum eine Maskenpflicht
- Die Künstler*innen tragen ebenfalls Masken, diese können während der Aufführung ausgezogen werden (sicherer Abstand zum Publikum wird eingehalten)
- Handdesinfektionsmittel und Hygienemasken stehen zur Verfügung
- Anzahl Plätze wird in Abhängigkeit der Raumgrösse beschränkt
- Programminformationen zu den aktuellen Aufführungen sind über einen QR-Code auf der Website abrufbar
- Aufführungen werden ohne Pause durchgeführt
- Es wird empfohlen, den Vorverkauf zu benützen
- Für den Schutz der Künstler*innen während der Probephase wurde ein separates Konzept erstellt

Verantwortliche Ensemble Spektrum: Ursula Hächler, Tel. 061 261 05 66

Stand: 17.02.2022